

# Pressemitteilung

24. November 2022

*Prien a. Chiemsee*

## **Langjährige Netzwerkpartner des Logistik-Kompetenz-Zentrums (LKZ) Prien anlässlich ihrer Firmenjubiläen geehrt**

Zum gestrigen Unternehmer- und Partnermeeting begrüßte Gastgeberin Dr. Petra Seebauer, Geschäftsführerin der LKZ Prien GmbH, zahlreiche Netzwerk-Partner im Logistik-Kompetenz-Zentrum (LKZ) in Prien am Chiemsee. Anlass war eine Weiterbildungsmaßnahme für die LKZ-Partnerunternehmen zum Thema Cybersicherheit. Zum Abschluss des Treffens wurden auch drei langjährige LKZ-Netzwerkpartner für ihre jeweiligen Firmenjubiläen geehrt.

Gemeinsam mit Dr. Petra Seebauer beglückwünschte Donat Steindlmüller, Geschäftsleiter der Marktgemeinde Prien, die beiden anwesenden LKZ-Netzwerkpartner Albert Doll, Geschäftsführer der Doll + Leiber GmbH, und Michael Gramminger, Geschäftsführer der Certus Computersysteme GmbH, zu ihren 25-jährigen Firmenjubiläen. Dabei überreichte Steindlmüller je einen Sonderband der Gemeinde „125 Jahre Markterhebung Prien am Chiemsee“. Vor 125 Jahren wurde der Gemeinde Prien das Marktrecht verliehen. Dieses bedeutende Ereignis würdigte die Marktgemeinde Prien mit ihrem ersten Bürgermeister Andreas Friedrich im Juni dieses Jahres mit einem großen Fest.

Beim Unternehmer- und Partnermeeting nicht dabei sein konnte ein weiterer Jubilar, Xaver Heinloth von der Heinloth-Gruppe. Er wurde in Abwesenheit als langjähriger Partner des LKZ für den seit 30 Jahren bestehenden Firmensitz in Roth bei Nürnberg beglückwünscht.

LKZ-Geschäftsführerin Dr. Petra Seebauer: „Wir freuen uns sehr, dass einige unserer langjährigen LKZ-Partner beim heutigen Unternehmer- und Partnermeeting mit dabei sind. Auch wir sind glücklich, mit dem Logistik-Kompetenz-Zentrum bereits auf eine 25-jährige erfolgreiche Firmengeschichte zurückblicken zu dürfen. Das Jubiläum konnten wir im Rahmen unseres Symposiums LOGISTIK INNOVATIV im Mai dieses Jahres in Prien feierlich begehen. Gerne würdigen wir auch unsere Partner anlässlich ihrer Jubiläen, die mit viel Herzblut und Engagement ihre Firmen über eine so lange Zeit erfolgreich führen und sich der Herausforderung stellen, ihre Unternehmen weiterhin zukunftsicher aufzustellen. Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Unternehmernesschick und alles Gute!“

**Bild:1** (Datei anbei):



**Bildunterschrift:**

Die Gratulanten Donat Steindlmüller (Markt Prien; li. im Bild) und Dr. Petra Seebauer (LKZ Prien) beglückwünschten herzlich die Jubilare und Partner des Logistik-Kompetenz-Zentrums (LKZ) Prien Albert Doll (Doll + Leiber; 2.v.li.) und Michael Gramminger (Certus Computersysteme; re. im Bild) zu ihren 25. Betriebsjubiläen.

Pressenachweis: LKZ Prien GmbH

**Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:**

LKZ Prien GmbH  
Bettina Fischer  
Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Joseph-von-Fraunhofer-Straße 9  
83209 Prien

Tel. +49 (0) 8051 901 0

**Das Logistik-Kompetenz-Zentrum Prien (LKZ)**

Das LKZ, gegründet 1997, ist ein Innovationszentrum für Logistik, Verkehr und Mobilität mit interdisziplinärer Zusammenarbeit von Wirtschaft und Wissenschaft und internationaler Ausrichtung. Seit über 25 Jahren entwickelt, steuert und koordiniert die LKZ Prien GmbH umfassendes Logistik-Know-how als innovativer Projektentwickler und bietet den Kunden optimale, praxisnahe und langfristige Lösungen aus einer Hand. Gesellschafter der LKZ Prien GmbH sind der Landkreis Rosenheim und die Marktgemeinde Prien. Geschäftsführerin ist Dr. Petra Seebauer.

Die Schwerpunkte der LKZ Prien GmbH liegen in den Bereichen nachhaltiger Güterverkehr, Kombierter Verkehr, alpenquerender Güterverkehr, Verlagerung des Güterverkehrs von der Straße auf die Schiene, innerbetriebliche Logistikprozesse, Vernetzung von Verkehrsträgern, urbane und städtische Mobilitätslösungen, Regionalentwicklung, Prozesse im Baugewerbe, Versorgungsprozesse in Kliniken, bei Rettungsdienst und Katastrophenschutz, u.v.m.

Neben der LKZ Prien GmbH sind 15 weitere Unternehmen mit fast 70 Mitarbeitern im Logistik-Kompetenz-Zentrum angesiedelt, einem attraktiven Standort in der Region, dort wo andere Urlaub machen. Die LKZ Prien GmbH bindet darüber hinaus Experten und Unternehmen aus Deutschland und Europa mit spezieller Logistik-Kompetenz als Netzwerkpartner ein.

Das Innovationszentrum stärkt mit dieser zielgerichteten, übergreifenden Arbeitsweise und Zusammenarbeit die Wettbewerbsfähigkeit von Firmen und Regionen im Zukunftsfeld Logistik und Mobilität. Darüber hinaus sichert das Logistik-Kompetenz-Zentrum Arbeitsplätze und Standorte sowohl bei den Kunden als auch im LKZ-Netzwerk.

Weitere Informationen: [www.lkzprien.de](http://www.lkzprien.de)